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LVWB  
 

Landesverband Wien Bowling 
ZVR: 812733042 

im Plus Bowling Center 
1170 Wien, Beheimgasse 5-7       Sekretariat: Do. 18³°-19³° Uhr 
Tel.: 01 405 63 20             www.bowling-wien.at 

PROTOKOLL 
der 

Hallenmanager Sitzung 2018/2019 
des LVWB am 12.07.2018 / Plus Halle 

 
 
Anwesend (alphabetisch): Miridon Berisha, Gerhard Deutsch, Thomas Gross, Franz Hahn, Christian Körber,  
Kurt Krenner, Carina Linduska, Anton R. Schön, Christian Söllner, Thomas Tybl, Stephan Welan, Liesi Wühl 
 
Christian Körber begrüßt die anwesenden Teilnehmer/innen und bedankt sich bei allen Hallenvertretern für den 
reibungslosen Ablauf bei der Durchführung des ESBC 2018.  Alle Hallen waren in Top-Zustand! 
 
In weiterer Folge begrüßt Hr. Söllner alle Anwesenden und verteilt das Jahressportprogramm des LV Wien für die 
Saison 2018/2019 und ersucht um Durchsicht der Termine. Bei Änderungen (speziell für Events im Dezember) wird 
ersucht, diese bis spätestens 15.08.2018 bekanntzugeben. 
 
Der Plan wird auch als Excelsheet zur Verfügung stehen – farblich abgesetzt und kann individuell gefiltert und 
abgefragt werden. Er wird in den nächsten Tagen von Hr. Söllner versendet bzw. auf der LVWB Homepage 
veröffentlicht. 
 
In weiterer Folge werden alle Hallenvertreter um Rückmeldungen ersucht: 
 
Hr. Berisha möchte festhalten, dass weder Kugeltanz noch Posthalle – lt. Gerüchten - auf Schnürlbahnen umgebaut 
wird. Kugeltanz hat noch vor der ESBC drei neue Mechaniker eingestellt und bekräftigt damit, dass die Halle 
weiterhin in optimalem Zustand für die nächste Saison zur Verfügung steht. Leider können die Bahnen 7 und 8 im 
Moment nicht bespielt werden, da sie nicht dem Reglement entsprechen. Dieses Problem sollte lt. Hrn. Berisha bis 
3.9. behoben sein.  
 
Hr. Körber ersucht alle Hallenbetreiber, die Öffnungszeiten bei Bewerben mindestens eine Stunde vor Spielbeginn 
anzusetzen um hier die Anmeldung, Einzahlung, umziehen etc. in Ruhe durchführen zu können bzw. einen 
reibungslosen Ablauf in der kommenden Saison zu gewährleisten 
 
Besonderes Ersuchen an  Kugeltanz: Die Bewirtung sollte bitte nur im Bereich hinter den Bahnen stattfinden und 
nicht an den Tischen direkt an den Bahnen, um hier Verunreinigungen der Teppiche zu vermeiden. Weiters ist die 
Bitte dass die jeweiligen Reinigungsarbeiten im Bahnenbereich, als auch der WCˋs zeitgerecht erledigt werden um 
Spielverzögerungen zu vermeiden. 
 
Die Hallenbetreiber werden gefragt ob es noch Themen, Fragen, Probleme gibt – hierzu gibt es von Plus und 
Kugeltanz keine weiteren Wortmeldungen. 
Hr. Hahn merkt an, dass sich auch gegenüber den Vorjahren die Konsumation nicht erhöht hat und ersucht wieder auf 
die Spieler einzuwirken, dass sie mehr konsumieren sollen. Die Quote Getränke pro Bahn ist ganz einfach zu niedrig. 
 
Die Anregung von Hr. Schön, für ÖSKB Bewerbe alle Hallen, die bereits für die Saison 18/19 bekannt sind, auch 
gleich im LV Spielplan einzutragen, wird aufgenommen, diese sind jedoch gesondert auf der ÖSKB Homepage bzw. 
in den Ausschreibungen vermerkt, und würde eventuell bei Änderungen zu Verwirrungen führen. 
 
Der Spielpreise für die Saison 18/19 bleiben gleich, Zustimmung aller Hallenvertreter. 
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Tag des Sports am 22.9.2018 
 
Hr. Berisha bietet ein aktives Mitarbeiten von Seiten Kugeltanz an. Es soll vorher besprochen werden inwieweit das 
aufgegriffen wird - Gutscheine, alte Pins usw. sind immer gefragt bei den Gästen. Aufgrund Ausfalls unserer 
Transportlogistik heuer, bietet Hr. Hahn dankenswerter Weise an, uns hier zu unterstützen (Transporter incl. Fahrer 
wird zur Verfügung gestellt). Die Musikanlage könnte von Kugeltanz bereitgestellt werden. Eine konkrete 
Abstimmung wird noch erfolgen. 
 
Hr. Körber und Hr. Söllner bedanken sich bei allen Anwesenden für Ihr Kommen. 
 
Ende der Sitzung 20.30 Uhr 
 


